



# El Herald

Jueves

Año LXXIV número 26945  
San Luis Potosí, S.L.P.  
Precio: \$8.00  
twitter @elheraldoslp

Presidente  
**Rodrigo Villasana López**  
Director General  
**Alejandro Villasana Mena**  
facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

## JMC por un gobierno sin corrupción

### Denuncian falsos cursos para ingresar a UASLP

Marcela Loyola

Integrantes de la Federación Universitaria Potosina alertan de falsos cursos para ingresar a la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, en los cuales les cobran hasta mil pesos por ello exhortan a los jóvenes que no se dejen defraudar.

El vicepresidente saliente de la FUP, Abraham Pardo López indicó que por eso la Federación impartirá un curso de inducción para los jóvenes interesados a ingresar a la UASLP, además que les preocupa que actualmente sólo entre la mitad de quienes realizaron el trámite de preinscripción.

“He visto cursos de más de mil pesos que les cobran y otros más baratos, hay de diferentes precios y sabores pero como son muchos los alumnos pues es una ganancia increíble para los cursos piratas por eso yo recomiendo que tomen estos cursos gratuitos que dan los alumnos de mejor promedio de la UASLP”, dijo.

Por su parte el próximo vicepresidente de la FUP, Jibrán Dalí Espriella Gutiérrez invitó a informarse de los cursos que impartirá de manera gratuita, los cuales inician el 12 de junio a las 2 pm en las instalaciones de la UVM, que son impartidos por los mejores estudiantes de la UASLP, además que habrá transporte gratuito a la 1:30 desde la alameda Juan Sarabia. Resaltó que el 80 por cien-



Cobran hasta mil pesos para aplicarlo: Abraham Pardo López.

to de los que llevan a cabo este curso ingresan a la UASLP, la cual es una labor social que realiza año y con año la FUP y se va seguir haciendo para que los jóvenes los puedan ir lo mejor preparados a los exámenes de admisión.

“En los cursos lo que les decimos que los vamos a tratar de preparar para que vayan al examen con los conocimientos previos que se necesitan y lo que les van a preguntar, no es segura su entrada, sin embargo, vamos a hacer todo lo posible para que tenga todo el conocimiento y puedan acceder”, aseveró.

Agregó que en caso de que no logren ingresar a la UASLP pese a haber llevado el curso se les otorgaran becas en la Universidad del Valle de México (UVM), y en algunas otras instituciones educativas como se hace cada año.

- Presentó su Declaración 3 de 3 ante la Contraloría
- Servir a la sociedad es un privilegio, destaca

Marco Luis Polo

Al presidir el evento en materia transparencia y rendición de cuentas, denominado “Gobierno Responsable”, el jefe del Poder Ejecutivo estatal, Juan Manuel Carreras López, informó que conforme al marco legal ya fue publicada su declaración “3 de 3” y la de los funcionarios de su gabinete, con la finalidad de fortalecer la construcción de una forma de gobernar con responsabilidad financiera y combate a la corrupción, así establecer una nueva relación Estado-sociedad”.

En su mensaje, invitó a los integrantes de los otros poderes estatales, organismos públicos, sociales y sindicales que reciben recursos públicos, así como a los funcionarios de los gobiernos municipales, que aún falten por hacerlo, a que presenten su declaración 3 de 3 antes de

que concluya el mes de mayo.

El mandatario potosino reiteró que ha cuidado que estos valores sean una cualidad en las instituciones del Estado, para “que todos los poderes y niveles de gobierno rindamos cuentas fortalece la confianza de la sociedad en el trabajo que estamos haciendo para servir a San Luis Potosí, y es consistente con un nuevo marco legal que es marcadamente más estricto que el del pasado inmediato”.

Durante el evento, que se desarrolló en el Centro de Convenciones de San Luis Potosí, acompañado por el presidente del Poder Judicial del Estado, Juan Pablo Almazán Cué y el Diputado Local Enrique Flores Flores, el Gobernador del Estado señaló que la responsabilidad financiera, la prevención, combate a la corrupción y gobierno abierto, son necesarios más no suficientes



El gobernador, Juan Manuel Carreras López, presentó su declaración 3 de 3 ante la Contraloría General del Estado en el marco del evento denominado “Gobierno Responsable”.

para garantizar un buen gobierno, “pues requieren la firme actitud y compromiso personal del servidor público, ya que debemos de asumir que servir a la sociedad es un honor y un privilegio”.

Acompañado por su esposa Lorena Valle Rodríguez, presidenta del Sistema DIF en el Estado, el mandatario potosino externó que “hace meses la declaración 3 de 3

era un asunto de invitación; hoy en cambio, es una obligación legal de transparencia y por acuerdo administrativo expedido por un servidor y todos quienes integramos el Gobierno del Estado debemos hacer públicos nuestros ingresos y patrimonio, el cumplimiento de las nuestras obligaciones fiscales y cualquier viso de interés en nuestras funciones”.

## Granizadas desquician la ciudad

Las fuertes lluvias, que llegaron acompañada por ráfagas de granizo, durante la tarde y luego por la

noche, ocasionó trastornos en la ciudad, principalmente porque, como se ha hecho costumbre, la red del drenaje

colapsó y las principales vialidades fueron cerradas.

Cabe destacar que un ventanal, se desprendió del edi-

ficio Puga, durante la tormenta sin que se registraran víctimas, porque, debido a la lluvia, no había personas en las inmediaciones.

La primera tormenta, que se registró poco después de las 5 de la tarde, acompañada de una fuerte granizada, hizo que algunos sectores de la ciudad, entre ellos Las Lomas, parecieran como un paisaje invernal, con las calles, casas, autos y árboles, blancos por el granizo, que tan sólo minutos después se derritió por los fuertes rayos del sol.

A través de su vocería la Policía Municipal y la Policía Vial exhortaron a la ciudadanía al conducir por la ciudad, hacerlo con precaución debido a la lluvia que se abatió sobre la zona metropolitana causó estragos en el drenaje.

Como se ha hecho ya una costumbre, se realizó el cierre de bulevar Río Santiago, Española, del mismo modo el paso a desnivel de Plaza San Luis, lateral de Salvador Nava frente a Ciudadela y puente de Manuel José Othón.

La Policía Vial también dio a conocer el cierre a los accesos al río Santiago en los carriles correspondientes de oriente a poniente.

Se informó del cierre a la circulación por Acceso Norte, al igual que la calle de Arrenal a la altura del puente Naranja, agentes viales realizaron recorridos preventivos en las calles del municipio.

Pero el concierto con motivo del Festival de la Cantera, no ha sido cancelado, aunque se supo de la suspensión de la energía eléctrica debido a una falla en el cableado.



Las Lomas, se mostró como un paisaje invernal, con las calles, casas, autos y árboles, blancos por el granizo que se abatió ayer sobre la ciudad al igual que las lluvias.

## «Reviven» a pensionados rieleros dados por muertos

Camalíel Vázquez Martínez

Normalizada quedó la situación que embargó a trabajadores fe-



Se les devolvieron sus pensiones luego que el IMSS y la extinta FNM diera por finados a varios agremiados de la Sección 24 del STFRM: Carlos Calderón.

roviarios pensionados de San Luis Potosí que se vieron afectados por la retención de sus prestaciones económicas durante casi un año luego que el IMSS y la extinta Ferrocarriles Nacionales de México dieran por finados a los agremiados de la Sección 24 del STFRM, indicó el representante, Carlos Calderón Otero.

Fue a finales del año 2014 cuando comenzó la odisea para algunos jubilados de Ferrocarriles Nacional de México que aparecieron como personas fallecidas en las lista de pagos por pensión por lo que se les retuvo inicialmente el monto correspondiente a sus prestaciones durante noviembre y diciembre del mismo año.

Ante esta situación, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), también dejó de aportar la cantidad por pensión a jubilados, pero este organismo retuvo los pagos por más de 10 meses, lo que generó graves complicaciones económicas a los agremiados.

Aunque se sabe que fueron centenares los afectados de esta entidad, no se ha registrado una cifra exacta sobre cuántos trabajadores de los 3 mil jubilados agremiados resultaron perjudicados, aunque Calderón Otero destacó que a nivel federal se hablaba de una cifra superior a los 5 mil familias las afectadas, señalando a su vez que a la fecha ya se logró remediar el conflicto al ser que no ha ha-

bido situaciones de reclamo.

Además dio a conocer que cuando fallece uno de los pensionados del gremio, y al presenta la familia del occiso la documentación requerida, el proceso para la entrega de los recursos monetarios correspondientes no es mayor a los 25 días, lo que ha sido una muestra de las gestiones hechas por el compromiso que se tiene con quienes fueron colaboradores ferroviarios.

Dijo que desde el jueves pasado se entregaron montos por este concepto que correspondían al mes de marzo y de los primeros días de abril, por lo que la gestión continúa para poder entregar del recurso a quienes faltan por recibir.

El dirigente estatal del PRI, Martín Juárez, reconoció que el partido se ha alejado de la ciudadanía

Cosas de la ciudad

Por: El Diablo Cojuelo

Inf. Pág. 4-A